

Ungeheurer Probleme

Jacks Gedanken

Von abgemeldet

"Omlett mit Bier" Carter kennt mich manchmal beängstigend gut und ich sie, denn ich kann mir ihr leicht spöttisches Grinsen und ihren angriffslustigen Blick genau vorstellen. Da ist es wieder dieses Knistern, es fühlt sich an wie eine Zat, naja angenehmer, um einiges angenehmer und damit zu meinem ersten Problem. Nein, nicht das Omlett, das ist wunderbar. Ich meine Carter, NEIN, versteht mich nicht falsch, sie ist auch wunderbar aber wie das leider mit wunderbaren Frauen so ist, ist sie unerreichbar. Ist euch eigentlich schon mal aufgefallen, dass alles was mit einem UN anfängt unglaublich negativ ist. Zum Beispiel: unerreichbar, Unfall, Unglück, unmöglich(besonders wenn es sich auf eine meiner Missionen bezieht), unersetzlich, unersättlich, Unas, Universität..... aber lassen wir das wir waren bei meinem Problem. Carter. NEIN! Ihr versteht mich schon wieder falsch, nicht sie an sich ist das Problem, nein ich nein das Militär...nein die Regeln. Regeln waren für mich ja schon immer Problem.

Nochmal von vorn. Carter, nein Pete, genauer gesagt Carter und Pete, das war das Problem, für mich, zumindest bevor er aus ihrem Leben verschwand und damit dieses unerträgliche Knistern wieder anfang. Schon wieder ein Wort mit UN.

Nächster Versuch. Das mit Pete Schluss ist bedeutet auch, dass sie sich auf jedem Planeten einen neuen anlachen könnte, wäre ja nicht das erste mal. Sie ist wunderbar, ZU wunderbar selbst Maschinen (Replikatoren) konnten ihr nicht widerstehen. Passiert es jetzt kann ich es nicht verhindern, weil, und damit zu einem neuen Problem, ich den Chefsessel bekommen habe. Wenn Hammond ihn nicht nach Washington mitgenommen hätte, verdammt war der bequem. Der neue ist zu hart. Das bemerke ich vorallem wenn SG1 auf fremden Planeten ist. Carter spielt mit ihren Instrumenten, Daniel wühlt im Staub, Teal'c schießt auf Feinde und ich leiste Unterschriften. Habt ihrs gemerkt, da wars wieder.

Schreibtischarbeit war noch nie mein Ding. Aber immerhin muss ich keine Berichte mehr schreiben eher lesen, Ok den an den Präsident aber der zählt nicht.

Ich will dabei sein. Ich will Carter und Daniel früh zu Bett schicken und mit Teal'c am Lagerfeuer bis spät in die Nacht aus dem Nähkästchen plaudern. Kommen dann noch ein Paar Goa'uld vorbei ist das Abenteuer komplett. Nicht das das je passiert wäre, nicht die Sache mit den Goa'uld die hatten zu viel Interesse an uns, aber das plaudern mit Teal'c ihr wisst schon diese "stumm Nummer" die er immer abzieht. Egal, jedenfalls sterbe ich hier vor Langeweile, wenn nicht grade Baal vorbei schaut. Ich fürchte das ganze weibliche Personal hat einen Fan-Club für ihn gegründet, ich glaube

sie halten ihn für gutaussehend. Aber egal Baal ist nicht mein Problem, naja schon aber nicht mein größtes.

Ist euch eigentlich aufgefallen das unglaublicher Weise weder in, Baal, Apophis, Anubis, Goa'uld oder Tok'ra ein UN vorkommt, eigentlich unlogisch.

Was mir neulich selbst erst aufgefallen ist, ich versuche unauffällig (ungläublich ein zumindestens für mich positives UN Wort) SG1 in meiner Nähe zu Wissen. Allerdings scheint das weder Carter, noch Daniel oder T. zu gefallen. Ich habe drei unabhängige Beschwerden von ihnen bekommen. Fehlte nur noch eine von Baal .

Noch mal zu meinem Problem.....

(Sirene)

(Stimme: #Un#planmäßige Aktivierung von außen...")